



Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) Kantonalverband beider Appenzell setzt sich in den beiden Kantonen Appenzell Ausserrhoden und Innerrhoden für mehr Menschlichkeit ein. Rund 100 Freiwillige engagieren sich im Rotkreuz-Fahrdienst und im Rotkreuz-Notruf.

Helfen Sie mit und verschenken Sie einen Teil Ihrer Zeit. Sie leisten damit einen wertvollen Dienst für andere Menschen in Ihrer Region.

## Fahrer:in im Rotkreuz-Fahrdienst

Durch den Rotkreuz-Fahrdienst können betagte, beeinträchtigte oder kranke Menschen wieder mehr Mobilität, Zeit und ein Stück Unabhängigkeit gewinnen.

Als freiwillige Fahrerin oder freiwilligen Fahrer holen Sie die Fahrgäste mit Ihrem Privatauto ab, fahren sie zu medizinischen Terminen und holen sie dort wieder ab. Bei Bedarf helfen Sie beim Finden der genauen Örtlichkeiten und begleiten sie bis in die Praxis.

Für die Tätigkeit im Rotkreuz-Fahrdienst bringen Sie Freude am Umgang mit Menschen mit. Sie engagieren sich gerne sozial und haben ein eigenes Privatauto zur Verfügung.

Die Auslagen für die Fahrten werden Ihnen vergütet und während dem Einsatz sind Sie vollumfänglich versichert. Zur Einführung laden wir Sie zu einem Informationsanlass und zu einem Fahrtraining ein.

Melden Sie sich unverbindlich - **Wir freuen uns auf Sie.**

Franziska Manser, Geschäftsführerin, 071 352 11 50